

# さくらだより

広報

4月号 No.80

平成 31 年 4 月発行

皆様こんにちは！少しずつ春の近づきを感じる今日このごろ、今年は年明けからインフルエンザが大流行、また今の時期はここ数年になく花粉の飛来が多いということで、花粉症の方には非常に辛い時期でもあります。幸い私星野はインフルエンザに罹ることもなく、また花粉症も今のところ無縁とっていい状態ではありますが……。そんな星野が今月号の編集長であります。慣れない作業に奮闘しながら三度“さくらだより”のチャレンジとなりますが、どうか読者の皆様には寛大な気持ちでご拝読頂ければと願う次第です。さて、いよいよ平成の時代が終わろうとしています。今、皆様はどのように感じておられるのでしょうか？ 懐かしく振り返る人、新しい時代に向かって何か一歩を踏み出そうとしている人、などなどいろいろな思いをさせていることでしょう。弊社社長の細江も平成最後の思い出か、はたまた新しい時代への布石か？それはさておいて3月10日の名古屋ウィメンズマラソンのクォーターに挑戦、初マラソンであります。その奮闘の様子を少しだけご紹介したいと思います。

## マラソン初挑戦!!

応援する編集長はスタート前に息子とドーム内を見学(∇`\*∇)Eへ協賛企業のブースがたくさん!!



一緒に完走しましょうね!!



スタート!!



たいへんがんばりました



これでは、どこ走ってるかわからないよ~(；\_；)



まだまだ余裕です♪

やりました完走👏



達成感に満ち溢れた満面の笑み。編集長は感動致しました!!

## 有給休暇年5日取得

### 一次調査

例：	4月？日	1日	子供の入学式
	2カ月毎	1日	定期での通院
	年末年始	2日	帰省のため
	4月27日(土)	1日	旅行のため
	6月？日	1日	通院
	7月1日(月)	1日	子供の誕生日
	11月25日(月)	1日	結婚記念日
	10月？日	1日	通院

4月より5日の年休取得が義務化されることは、皆さんも、御承知の通りです。弊社でも従業員に希望日を聴取し、現在準備をしているところです。雑談の中で家族旅行や子供や孫の行事、また記念日(結婚、誕生日他)などに合わせて休みを計画する社員が、意外と多いことにビックリ!!Σ(°Д°)。もちろん本人の趣味で休む人、予定が無いので会社にお任せしますという人もいますが。日頃仕事優先で頑張っている従業員も少なからず家族に感謝しているんだな〜と気づかされ、微笑ましく感じました。この制度は来年以降も続きます。せっかくの休み、皆が有意義に有給を取得出来るよう会社もしっかり対応していきます。休暇を取ることで明日からの仕事への活力に繋がることを期待して!!



平成でも新元号でも思うことは会社の事だけ。次に元号変わる頃には後継者に代替わりしてるかな。願うのは会社の存続だけ★

私にとっての平成時代。波乱万丈とまでは言わないけれど、いろいろとあり中身の濃い30年だったかな〜。自分自身を本当に成長させてもらった時代でした!!



平成を振り返ると、元年に桜運輸にお世話になり早いもので31年が過ぎようとしています。5月1日に年号が変わると同時に私も気持ちを入れ替え、この先ずっと桜運輸の発展のため全身全霊を尽くし貢献していきたいと思えます!! あ、5月1日からねっ(ー)ニ

新元号を迎える今年、人生節目の50歳になります。新しい事に挑戦する良い機会にしたいと思います!! ウクレでプロ目指すとか♪



## 「平成」が終わる。新しい時代を迎えるにあたり何を思う!!

645年から続く長い歴史の年号!! 人は平均3~4の時代を生きていくと思うが、その私も「昭和」=「青春時代!!」自分のために好き勝手にきた時代でした。「平成」は息子たちも立派に大人になり、家族のために過ごした時代でした。新年号の半分は自分のための時間、残りは世の中のために!! そして素敵な未来があります様に★



新元号を迎えるにあたり意気込みを考えましたが「特にナシ」。「主婦の皆さんは毎日大変だから新年号どころじゃないよね〜」と専務のナイス〜なフォロー♪ 専務、♡17



平成と言えば「バブル」。6歳年上の従姉たちが大企業にサクッと就職し、すぐに「横浜外国人墓地の近くにマンション買った〜」なんて生活を羨ましく聞いてた覚えがあります。「物質主義」が広く根付いた時代だったのかな〜

## 編集長の独り言

私、星野が桜運輸にカムバックして、間もなく一年。振り返ればあっという間の一年でした。桜運輸の皆も温かく迎えてくれ、また取引先の皆様にも快く対応して頂き本当に感謝感謝(人'▽`)\*の一年でした。本当にありがとうございました。一方私生活では、長い間の単身赴任生活にピリオドを打ち、家族の元に(〜♪ 改めて家族のありがたさを感じている今日この頃です(家族はそう思っていないかも(・・?))。これからも自然体で、仕事も遊びも一生懸命をモットーにすべてに対して感謝を忘れず頑張って参ります。引き続きよろしくお願い致します m(\_ \_ ) m)

